

AN CERCLE HORTICOLE

Le président de la réunion de dimanche dernier, le président de la réunion de dimanche dernier...

A la commission administrative des hospices

Par arrêté préfectoral en date du 26 décembre 1941, M. Amédée Ducloux, notaire, est nommé membre de la Commission administrative des hospices de Roubaix...

Un commencement d'incendie, rue du Croix

Au cours de la nuit de lundi à mardi, vers 2 h. 30 du matin, un commencement d'incendie s'est déclaré dans un entrepôt sis 21, rue du Croix...

LES CHUTES DANS LA RUE

M. Benoit Méuryck, 70 ans, rue de Bou-

ble, pour Saint-Jean, 7, est tombé alors qu'il passait rue de Ma-Om-pagne, lundi vers 10 h. 15...

LES PLANTS DE POMMES DE TERRE

Le bureau régional de répartition des plants de terre fait connaître que M. Housset, titulaire de la carte professionnelle de détaillant en semences (catégorie I.D. semences), rue de la Gare, à Croix, pouvait être désigné comme répartiteur des plants de pommes de terre...

OFFICE DU TRAVAIL

Les services de police à ce sujet ont été rendus, de 9 h. à 12 h. et de 14 h. à 16 h. et le samedi matin, de 9 h. à 12 h.

LA PERMANENCE DU SECOURS NATIONAL

On nous prie d'informer les habitants qu'ils ne doivent, sous aucun prétexte, s'adresser directement au domicile particulier des personnes chargées des œuvres du Secours National...

PAIEMENT DES ALLOCATIONS MILITAIRES

Le 15 janvier, au local habituel, les allocations militaires seront payées. Les bénéficiaires sont priés de se rendre à l'heure indiquée...

WASQUEHAL

En voulant descendre d'un train encore en marche, un habitant de Wasquehal tombe sous le wagon en gare de Lille.

Une rame lui coupe le pied droit

Dimanche, à 21 h. 30, un train arrivait en gare de Lille. M. Marquet, 45 ans, demeurant à Wasquehal, rue Alexandre-Dubois, se précipita sur le quai pour descendre d'une rame qui se trouvait en marche...

ALLOCATIONS MILITAIRES

Tous les bénéficiaires percevant une ou plusieurs allocations pour enfants sont priés de se rendre à l'heure indiquée...

ATTENTION A LA PLATINE

Occupée comme bannière à la Platinette du Nord, M. Mireille Lepère, 12, rue de Valenciennes, à Wasquehal, a été victime d'un vol de sa platine...

CHORALE SAINT-EMULIER

Le mardi, à 19 h., répétition.

Le bureau régional de répartition des plants de terre fait connaître que M. Housset, titulaire de la carte professionnelle de détaillant en semences...

OFFICE DU TRAVAIL

Les services de police à ce sujet ont été rendus, de 9 h. à 12 h. et de 14 h. à 16 h. et le samedi matin, de 9 h. à 12 h.

LA PERMANENCE DU SECOURS NATIONAL

On nous prie d'informer les habitants qu'ils ne doivent, sous aucun prétexte, s'adresser directement au domicile particulier des personnes chargées des œuvres du Secours National...

PAIEMENT DES ALLOCATIONS MILITAIRES

Le 15 janvier, au local habituel, les allocations militaires seront payées. Les bénéficiaires sont priés de se rendre à l'heure indiquée...

WASQUEHAL

En voulant descendre d'un train encore en marche, un habitant de Wasquehal tombe sous le wagon en gare de Lille.

Une rame lui coupe le pied droit

Dimanche, à 21 h. 30, un train arrivait en gare de Lille. M. Marquet, 45 ans, demeurant à Wasquehal, rue Alexandre-Dubois, se précipita sur le quai pour descendre d'une rame qui se trouvait en marche...

ALLOCATIONS MILITAIRES

Tous les bénéficiaires percevant une ou plusieurs allocations pour enfants sont priés de se rendre à l'heure indiquée...

ATTENTION A LA PLATINE

Occupée comme bannière à la Platinette du Nord, M. Mireille Lepère, 12, rue de Valenciennes, à Wasquehal, a été victime d'un vol de sa platine...

CHORALE SAINT-EMULIER

Le mardi, à 19 h., répétition.

TOURNOI DE TENNIS

M. le vicaire général Bouchendomme, délégué de S.E. le cardinal Liénart, baptise les dixième et onzième enfants d'une famille tourquennoise



Après la cérémonie

NOS PRISONNIERS



Voici quelques prisonniers de la région au Stalag IX A

Parmi eux se trouvent MM. MARCEL CASTEL, rue de la Gare, à Tourcoing; E. DUJARDIN, O. DUBRY, R. DESMARELIER, de Tourcoing; E. VANHOUTE, de Mouscron; M. DELANATTE, de Wasquehal; M. COCHETUUX et E. LEMAIRE, de Roubaix.

MERCREDI 14 JANVIER

Hôtel de ville : de 9 h. à 12 h. et de 14 h. à 16 h. Bibliothèque communale : de 13 h. à 17 h. 30. Bibliothèque populaire : de 8 h. à 11 h. 30. Consultation de 9 h. à 12 h. Maison du soldat tourquennois : de 14 h. à 17 h. Chambre de commerce : de 9 h. à 11 h. 30 et de 14 h. à 17 h.

Aux Loisirs Littéraires et artistiques

La prochaine réunion mensuelle des Loisirs littéraires et artistiques aura lieu le mercredi 14 janvier, à 19 h. 30, dans la salle du premier étage de la Brasserie de Mons-en-Barœul, Grand-Place.

DEUX HOMMES PETITS GARS

Le jeune Jean-Louis, 12 ans, qui a été arrêté par la police, est un petit garçon de 12 ans, qui a été arrêté par la police...

LANNY

UNE SEPTUAGENAIRE TOMBE DE SON LIT. M. LANNY, 78 ans, demeurant à Lille, rue Victor-Hugo, est tombé de son lit...

HEM

CONSULTATION DES NOURRISSINS. Le mardi 13 janvier, à 13 h., au petit dispensaire de la rue Victor-Hugo.

FLERS-BREUCQ

La Famille du prisonnier a offert un concert à ses membres. Dans la salle des fêtes, une grande réunion a eu lieu...

LEERS

LE PAIEMENT DES ALLOCATIONS MILITAIRES sera effectué au bureau des postes, le vendredi 16 janvier, aux heures habituelles.

ASQU

UNE ASSOCIATION EST DESTINEE DE SON SAC A MAIN EN GARDE. LILLE. Tandis qu'elle venait de descendre du train, lundi à 7 h. 50, M. LANNY, 78 ans, demeurant à Lille, rue Victor-Hugo, est tombé de son lit...

WILLEMS

BONS DE NOEL. Les commerçants ayant en leur possession des bons de Noël du Secours national sont priés de les remettre d'urgence au M. Emile Lesaffre, rue de la Victoire.

MARCO-EN-BAROEUL

AUDIENCE FOREAINE. La prochaine audience foreaine du Juge de

HALLUIN

LA CONSULTATION DES NOURRISSINS aura lieu le mardi 15, de 9 h. à 12 h. et de 14 h. à 16 h. au local habituel, rue de Valenciennes, à Halluin.

RONCO

STRANGERS, ATTENTION ! Il est rappelé que tous les étrangers résidant dans la commune doivent se présenter au commissariat de police, rue de Valenciennes, avant le 15 janvier inclus, de 9 h. à 12 h. et de 14 h. à 16 h. et de 17 h. à 19 h. et de 14 h. à 16 h. et de 17 h. à 19 h. et de 14 h. à 16 h. et de 17 h. à 19 h.

CONSULTATION DES NOURRISSINS

La consultation des nourrissons aura lieu le mardi 15, de 9 h. à 12 h. et de 14 h. à 16 h. au local habituel, rue de Valenciennes, à Halluin.

LA JEANNE D'ARC

Le mardi 15, à 19 h., exercices d'éducation physique en plein air, pour les pupilles, au local de la rue du Docteur-Galimont.

LINSELLES

L'ADMISSION AUX FONDS DE CHOMAGE est subordonnée à la présentation des derniers reçus de versements aux assurances sociales.

ALLOCATIONS MILITAIRES

Les bénéficiaires des allocations militaires sont priés de se rendre à l'heure indiquée...

FOIRE DE LEIPZIG

(Printemps 1942) du 1er au 8 MAI. Trains spéciaux au départ de Paris 60 % de réduction en Allemagne.

Belgique

Les Allemands de Belgique ont fourni 22.587 articles chauds pour les combattants de l'Est.

LUITE

ERRATUM. Une transportation nous a fait inverser le nom du vainqueur du combat de catch Duguay-Bour-Wattias à la réunion des Lutteurs-Club Pierre-de-Roubaix. C'est le Roublaisien Duguay qui fut déclaré vainqueur, son adversaire ayant abandonné.

EDUCATION PHYSIQUE

RACING-CLUB DE ROUBAIX. Pour les sections football, basket et rugby, les sections de football, basket et rugby, les sections de football, basket et rugby...

COMMUNICATIONS

LES COUPES DE ROUBAIX. L'Union des sociétés sportives de Roubaix met en compétition, pour les sections de football, basket et rugby, les sections de football, basket et rugby...

SPORTS REUNIS DE WASQUEHAL

Gymnastique : répétition générale, mardi 14, à 19 h. 45. Football : entraînement, mercredi 15, à 19 h. 45. Basket-ball : entraînement, jeudi 16, à 19 h. 45. Tennis : entraînement, vendredi 17, à 19 h. 45.

Le tirage de l'emprunt à lots 1922

Voici les résultats du 23e tirage : Le lot de 100 millions est attribué à la série 120764 n° 4. Deux lots de 10 millions sont attribués au 20 de la série 120764 n° 4 et au 4 de la série 101698. Le numéro 96986 est remboursable.

RETIENEZ UNE CLAYETTE DE PLANTS DE POMMES DE TERRE GERMEES

Livraison au printemps et au cours du jour. Une clayette contenant 100 pieds culture, livrée avec notice de culture, permet de planter 30 mètres carrés environ.

CONCERTS ET SPECTACLES

En quelques lignes. Football. En championnat de deuxième division, le FC Roubaix a battu dimanche dernier le FC Lens...

TRAMWAYS

MERCREDI (exc. p.) à 7 h. 30 DIAMANT NOIR. Le film qui bat partout les records des entrées.

CROIX

LES ÉTAPES SUCCESSIVES DE LA MAIRIE DE CROIX

Avant 1890, elle était encore installée dans un petit immeuble de la place de la République



La mairie de Croix, de 1890 à 1927 (Ph. J. de Ra)

Il y a quatre ou cinq quinzaines d'années que l'Hôtel de Ville de Croix est installé dans le château de la rue Jean-Jacques et la majorité des Croisistes se rappellent parfaitement l'ancienne mairie, l'actuelle Maison des œuvres, place de la République, mais ce qui beaucoup ignorent, c'est que cette mairie n'était pas la maison commune de leurs aïeux.

Quant vous passez place de la République, jetez un coup d'œil sur l'immeuble portant le numéro 16, agrémenté d'un balcon sur toute sa largeur et contigu à la Maison des œuvres. Vous reconnaîtrez la maison commune de nos aïeux, mais ce n'est pas la maison commune de nos aïeux, mais ce n'est pas la maison commune de nos aïeux...

Cette époque, la ville de Croix était en pleine évolution. L'industrie commençait à se développer et de nouveaux ateliers et de nombreux habitants augmentaient d'année en année. Aussi, au lieu de la maison commune de nos aïeux, on installa le commissariat de police.

Le gala au profit des prisonniers

Le prochain gala, en faveur du soldat prisonnier de guerre, aura lieu le dimanche 17 janvier, à 19 h. 45, au théâtre municipal de Croix. Le programme est le suivant : Grand Prix de piano, 1.30 h. et 4 francs.

On sait l'intérêt que présente la comédie de M. Chablain de « Héritage », pièce en quatre actes d'André Besson, d'après le roman de Florence Besson, parue chez les Éditions de la Librairie de la République de Croix. Cette œuvre amusante et fine obtiendra un grand succès.

En première partie, nous aurons le plaisir d'applaudir quelques jeunes artistes du Conservatoire de Valenciennes, de la classe de diction : M. M. R. Priau, soprano ; Raymond Bégin, ténor ; Jean-Claude, baryton. Enfin la jeune D. Vanden Busche, du Petit Monde artistique, se produira un grand succès.

ACTE DE FORTITUDE. M. Pierre Berthelme, coiffeur, demeurant rue de Valenciennes, a été victime d'un vol de sa montre. M. Berthelme a été victime d'un vol de sa montre.

Le gala au profit des prisonniers

Le prochain gala, en faveur du soldat prisonnier de guerre, aura lieu le dimanche 17 janvier, à 19 h. 45, au théâtre municipal de Croix. Le programme est le suivant : Grand Prix de piano, 1.30 h. et 4 francs.

On sait l'intérêt que présente la comédie de M. Chablain de « Héritage », pièce en quatre actes d'André Besson, d'après le roman de Florence Besson, parue chez les Éditions de la Librairie de la République de Croix. Cette œuvre amusante et fine obtiendra un grand succès.

En première partie, nous aurons le plaisir d'applaudir quelques jeunes artistes du Conservatoire de Valenciennes, de la classe de diction : M. M. R. Priau, soprano ; Raymond Bégin, ténor ; Jean-Claude, baryton. Enfin la jeune D. Vanden Busche, du Petit Monde artistique, se produira un grand succès.

ACTE DE FORTITUDE. M. Pierre Berthelme, coiffeur, demeurant rue de Valenciennes, a été victime d'un vol de sa montre. M. Berthelme a été victime d'un vol de sa montre.

En première partie, nous aurons le plaisir d'applaudir quelques jeunes artistes du Conservatoire de Valenciennes, de la classe de diction : M. M. R. Priau, soprano ; Raymond Bégin, ténor ; Jean-Claude, baryton. Enfin la jeune D. Vanden Busche, du Petit Monde artistique, se produira un grand succès.

ACTE DE FORTITUDE. M. Pierre Berthelme, coiffeur, demeurant rue de Valenciennes, a été victime d'un vol de sa montre. M. Berthelme a été victime d'un vol de sa montre.

En première partie, nous aurons le plaisir d'applaudir quelques jeunes artistes du Conservatoire de Valenciennes, de la classe de diction : M. M. R. Priau, soprano ; Raymond Bégin, ténor ; Jean-Claude, baryton. Enfin la jeune D. Vanden Busche, du Petit Monde artistique, se produira un grand succès.

ACTE DE FORTITUDE. M. Pierre Berthelme, coiffeur, demeurant rue de Valenciennes, a été victime d'un vol de sa montre. M. Berthelme a été victime d'un vol de sa montre.

Feuilleton du « Journal de Roubaix » de 13 janvier 1942. - N° 40.



L'Œuvre de Pierre Chablain

— Comme tout est changé, remarque Ghislaine. Je ne reconnais plus du tout le panorama. Où est la route qui mène au château ?

— C'est là, tout autour d'elle, l'immeuble blanc. Elles cherchaient vainement.

— Et dit Chantal. Tenez, là-bas. Voyez entre ces deux arbres.

— Oh ! oui, je me retrouve, je vois le pont, le petit ruisseau. Oh ! mademoiselle, regardez, regardez, mademoiselle, sur la route... un akéou.

— Vous avez dit que vous partiez en voyage, mon oncle.

— Et elle approuva tout l'effort de sa petite voix claire.

— Hou, hou. Une voix profonde, bien timbrée, bien masculine, répondit à son appel.

— Et, encore une fois, le bâton se dressa, sur le fond bleu pâle du ciel.

— Descendez à dit la fillette.

— Allons ! répondit Chantal amusée.

— Joyeux et sans appréhension, l'enfant prit la descente. L'institutrice observait à tel point sa tenue que son cœur se serra.

— Elle se pencha vers le petit, et dit :

— Mais, Ghislaine, et votre téméraire ?

— Je ne veux pas tomber devant l'oncle Jean.

— Oh ! oui, mon oncle, promet la fillette frémissante de joie anticipée.

— Elle a beaucoup de dispositions, reconnut Chantal, et à son âge, les progrès sont rapides. Et elle sait voler. Elle aura bientôt fait quelque chose.

— Tâchez de réunir votre télégramme à l'arrivée d'ici Chantal.

— Je n'ai pas le temps de le faire, dit Chantal, remplie de son importance, et de sa joie gonflée de satisfaction.

— Ça va, ça va, dit Chantal, avec un air de confiance.

— J'ai eu beaucoup de facilité à obtenir d'Ulric les fonds qui me sont nécessaires. C'est à moi de vous en parler.

— Et, j'aurai le temps de me préparer à ce voyage. Un départ si rapide est si cruel. En m'éloignant de Roubaix, en ce moment, je me rends compte de la valeur de ce que j'ai perdu.

— J'aurai le temps de me préparer à ce voyage. Un départ si rapide est si cruel. En m'éloignant de Roubaix, en ce moment, je me rends compte de la valeur de ce que j'ai perdu.